

Fraktion der UWG Rhein-Kreis Neuss / Aktive Bürger Gemeinschaft – Die Aktive

Fraktion UWG / Die Aktive - Lindenstraße 20 - 41515 Grevenbroich

Rhein-Kreis Neuss
Herrn Landrat
Hans-Jürgen Petrauschke
Lindenstr. 2

41515 Grevenbroich
Lindenstr. 20
Tel 02181-2131770
Fax 02181-2131771
E-Mail fraktion@uwg-aktive.de
www.uwg-dieaktive.de

41515 Grevenbroich

Neuss, den 16.10.2012

Anfrage zu dem geplanten Neubau einer Konverterstation in Meerbusch-Osterrath

Sehr geehrter Herr Landrat,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung des kommenden Kreisausschusses am 24.10.2012 zu setzen.

In Meerbusch-Osterrath soll Europas größte Konverterstation entstehen. Die vom Netzbetreiber Amprion geplante Anlage soll ein zentrales Projekt der Energiewende werden und ist als Knotenpunkt der „Nord-Süd-Stromautobahn“ geplant, auf der Energie aus den Windkraftanlagen an der Nordsee über Meerbusch bis nach Baden-Württemberg transportiert werden soll.

Die Meerbuscher Bevölkerung hat verständlicherweise erhebliche Bedenken gegenüber dem geplanten Stromkonverter im Stadtteil Osterrath.

Aus diesem Grunde bitten wir um ausführliche Information und Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat Landrat Petrauschke in seiner Eigenschaft als Aufsichtsratsmitglied von RWE frühzeitig Informationen über das geplante Projekt erhalten?
2. Falls ja, hat die Kreisverwaltung die Meerbuscher Stadtverwaltung über die geplante Maßnahme informiert?
3. Warum wurden die politischen Gremien nicht über den Vorgang informiert?
4. Hat es Vorgespräche zu dem geplanten Vorhaben gegeben?
5. Es ist zu befürchten, dass durch die Anlage massive gesundheitliche Beeinträchtigungen für die Meerbuscher Bevölkerung entstehen. Ist das Kreisgesundheitsamt in den Vorgang eingebunden?

Fraktion der UWG Rhein-Kreis Neuss / Aktive Bürger Gemeinschaft – Die Aktive

6. Sind die Einrichtungen des Katastrophenschutzes (Feuerwehr, THW usw.) auf ein derartiges Projekt vorbereitet?

Die Fraktion UWG/Die Aktive schlägt vor, zu der nächsten Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 27.11.2012 Vertreter der Firma Amprion einzuladen, um das geplante Projekt ausführlich zu erläutern.

Mit freundlichen Grüßen



Carsten Thiel
Fraktionsvorsitzender